



MONTELMAR

Desarrollando capacidades para la gestión comunitaria



Como parte del pilar de Comunidades Sostenibles de la estrategia de Responsabilidad Social Empresarial de Corporación Montelimar, recientemente han desarrollado talleres para el fortalecimiento de la gestión comunitaria de la Colonia Nueva Jerusalén ubicada en el municipio de San Rafael del Sur.

Los talleres tienen como objetivo principal fortalecer el proceso de cohesión social, facilitar herramientas para que la comunidad tenga la posibilidad de gestionar mejor las relaciones humanas y adquirir nuevos recursos para mejorar sus condiciones de vida.



El proceso de capacitación se ejecutó durante **6 encuentros semanales**. Inicialmente se realizó un Diagnóstico participativo y posteriormente se desarrollaron temas como: la comunidad que soñamos, mi cuerpo, mis derechos, mi ciudadanía; si hay desigualdad, no hay desarrollo; poder y violencia en las relaciones interpersonales; cultura de paz y transformación de conflictos.

Participaron 40 habitantes de la Colonia Nueva Jerusalén; entre ellos adultos, niños, jóvenes y adolescentes; quienes en su mayoría, participan en este tipo de encuentros por primera vez, por lo que se mostraron muy satisfechos y a la vez comprometidos con el desarrollo de su propia comunidad.

